
桃園市楊梅區上湖國民小學 110學年度 

【臺美生態學校夥伴-生態行動團隊】會議記錄 

時間：110年 11月 18日  7:50~8：30 
地點：視聽教室 
主席：陳雋翰              記錄：楊沛璇 同學 
 

會議記錄: 

主席:請各組報告這學期的規畫。 

祤豪:我是能源組的組長，我們希望能持續宣導節能減碳，因此我們會做海報宣導。 

俊翰(主席):我是消耗與廢棄物的組長，我們持續做資源回收，並宣導源頭減廢，回

收再利用的觀念。還有持續做落葉廚餘回收，要交給學弟妹做，也要做社區宣導。 

雅雯:我是永續食物的組長，我們這組討論出希望能在快樂農場用友善農耕的方式耕

種，也要做宣導，把永續食物的重點-吃當地時當季的概念傳達。 

碧玲主任: 12月初通常是仙草花節，大家是不是可以利用這個機會做社區的宣導。 

趁者個機會讓社區的人還有遊客知道我們學校推行的主題，把愛地球重視環境永續的

觀念傳達出去。 

碧玲主任:金車文教基金會有辦理減碳大作戰的活動，我們是否也一起響應呢? 

決議:全數通過 

  



臨時動議：無 

 

主席宣布：散會 


